



► Sonstiges Kastner & Öhler

Ab / Am

1873

Im Jahre 1873 gründeten Carl Kastner und Hermann Öhler in Troppau (jetzt Tschechien) einen Kurzwarenhandel. Wegen des großen Erfolges wurden später Filialen gegründet. 1883 wurde eine Filiale in Graz gegründet, die später zum Hauptsitz des Unternehmens wurde. Als zweites Standbein wurde am 30. Mai 1962 als erste Filiale außerhalb von Graz die Filiale Liezen, am Standort Admonter Straße 3, mit dem Namen "Alpenlandkaufhaus Kastner & Öhler" gegründet. Weitere Filialgründungen folgten. Am 10. Oktober 1972 eröffnete das neu gebaute Kaufhaus am Standort Bahnhofweg 6 in Liezen. Am 28. Oktober 1979 wurde am Standort Bahnhofstraße 1 ein Einrichtungshaus eröffnet.

1994 wurde der seit der Unternehmensgründung 1887 betriebene Versandhandel an Neckermann verkauft. Damit einher ging eine Verschlankung des Warenangebots, die 2004 in eine Zwei-Marken-Strategie mündete. Seither werden unter dem Namen Kastner & Öhler die Schwerpunkte Mode & Accessoires, Haushaltsartikel, Spielwaren & Parfums vertrieben, unter der Marke Gigasport wurde der Handel mit Sportartikeln intensiviert. Das Unternehmen wird in Form einer Aktiengesellschaft in Familienbesitz geführt. Kastner & Öhler beschäftigt 1.500 Mitarbeiter und erwirtschaftete im Geschäftsjahr 2007/08 mit 45 Filial-Standorten in Österreich, Slowenien, Tschechien und der Slowakei einen Umsatz von 252 Mio Euro.

Am 13.10.2016 übersiedelte Kastner & Öhler Liezen in das neu errichtete Einkaufszentrum ELI, Salzburger Straße 1.

Standorte in Liezen

📅 30.05.1962

Die erste Filiale von Kastner & Öhler in Liezen wurde am 30. Mai 1962 an der Ecke Hauptstraße / Admonter Straße (Berka-Haus) durch den geschäftsführenden Gesellschafter Viktor Fogarassy eröffnet und ab 1. Juni 1962 für den Kundenverkehr freigegeben.

Das 2. Geschäftslokal des Alpenlandkaufhauses Kastner & Öhler in Liezen befand sich am Standort Alte Gasse 6 an der Ecke Alte Gasse / Admonterstraße im Hause des früheren Gasthauses Kink.

Am 10.10.1972 eröffnete das Kaufhaus Kastner & Öhler in Liezen, Bahnhofstraße 6.

Am 13.10.2016 übersiedelte das Geschäft in das neu errichtete Einkaufszentrum ELI, Salzburger Straße 1.

Stereo-Bus in Liezen

📅 05.04.1979 - 07.04.1979

Der AKAI-Stereo-Bus der Firma Kastner & Öhler war vom 5. bis 7. April 1979 zu Besuch in Liezen und machte am Hauptplatz Station. Ein gutes AKAI-Set, bestehend aus einem Verstärker, einem Radioempfänger und einem Kassettenrecorder mit zwei Lautsprecherboxen wurde um 79909 Schilling angeboten.

Haus an der Bahn

📅 28.10.1979

Das neue Einrichtungshaus von Kastner & Öhler am Standort Bahnhofstraße 1 wurde am Sonntag, dem 28. Oktober 1979, um 18 Uhr eröffnet. Der Verkauf von Einrichtung wurde später aufgegeben und das Haus an der Bahnhofstraße in "Haus an der Bahn", im Gegensatz zum "Haus im Zentrum", umbenannt. Schwerpunkt in diesem Haus wurden alle Bereiche des Sports und der Kinder.

Gigasport

⌚ 2004

Gigasport gehört zum Kastner & Öhler Konzern und zählte zu den 5 größten Sporthandelsunternehmen in Österreich. Seit 1. Februar 2013 ist Gigasport strategischer Partner von Sport 2000. Eine Win-Win Situation für beide Seiten durch gebündelte Einkaufskraft und gemeinsame Aktivitäten. Damit bildet Gigasport und Sport 2000 die größte Sporthandelsgruppe in Österreich. In Liezen war Gigasport zunächst im "Haus an der Bahn" von Kastner & Öhler untergebracht und übersiedelte mit 5. März 2015 auf den neuen Standort Bahnhofstraße 5 (schräg gegenüber dem "Haus im Zentrum"), in dem zuvor das Trachtenhaus untergebracht war.

Modenschau 2008

⌚ 11.09.2008

Modenschau 2009

⌚ 24.09.2009

Über 400 Besucher kamen um die neuesten Modetrends zu bewundern. Nach der Modenschau wurden die Besucher zum Buffet geladen. Sie hatten auch noch die Möglichkeit bis 23 Uhr im Modenhaus einzukaufen.

140-Jahr-Feier

⌚ 11.04.2013

Das 140-Jahr-Jubiläum wurde auch in der Filiale Liezen gefeiert. Filialleiter Heinz Hlebic und die Abteilungsleiterinnen Brigitte Zörweg und Margarete Unterberger feierten beim "Late Night Shopping" mit Bürgermeister Hakel, dem Personal und zahlreichen Kunden bei Torte und Prosecco diesen Geburtstag.

Trachtenhaus

⌚ bis 2014

Im Gebäude Bahnhofstraße 5 befand sich bis Ende 2014 ein Trachtenhaus der Firma Kastner & Öhler.

Haus im Zentrum



Quelle: <http://www.kastner-oehler.at/>

👤 Verfasser: Karl Hödl, 08.12.2008, Gerlinde Polzer, 16.03.2017

⌚ Letzte Überarbeitung: 27.11.2025